



Une nouvelle page d'histoire sur le point de s'écrire L'église Sainte-Madeleine sera bientôt démolie

Trois-Rivières, le 28 mars 2024 – *Hestia Groupe Immobilier* annonce que l'église Sainte-Madeleine de Trois-Rivières sera bientôt démolie. L'entreprise, qui a fait l'acquisition du bâtiment en novembre dernier, mène des travaux préparatoires sur le site depuis déjà quelque temps.

« On est sur le point de franchir une étape importante dans ce dossier qui a fait couler beaucoup d'encre. On s'apprête à refaire une beauté à ce site, qui a été laissé à l'abandon pendant près d'une décennie. Cela changera le coup d'œil de l'endroit et contribuera à revitaliser le secteur », souligne le promoteur Jean-François Corbeil, président de *Hestia Groupe Immobilier*.

Le permis de démolition ayant été délivré par la Ville de Trois-Rivières, les travaux de démolition et de nettoyage du site débiteront sous peu. Cette opération majeure devrait s'échelonner sur environ deux mois. Rappelons que l'intérieur de l'église avait déjà été vidé de son contenu depuis un certain temps par l'ancien promoteur.

Par souci de sécurité, *Hestia Groupe Immobilier* demande aux citoyens de demeurer à distance lors des travaux de démolition afin d'assurer le bon déroulement de ceux-ci. Le site n'est pas accessible au public afin d'éviter tout incident.



Les travaux de démolition de l'église Sainte-Madeleine de Trois-Rivières débiteront sous peu.

Une fois les travaux complétés, *Hestia Groupe Immobilier* y entamera la construction de logements abordables. Une annonce sera faite dans les semaines à venir pour dévoiler tous les détails de ce projet. Bien qu'un grand intérêt se fasse déjà sentir, le promoteur ne peut faire aucune réservation ni répondre aux demandes d'information pour l'instant.

À PROPOS DE HESTIA GROUPE IMMOBILIER

Depuis 2004, *Hestia Groupe Immobilier* est un important fournisseur dans le domaine des immeubles locatifs neufs dans la région de Trois-Rivières. Le groupe a à son actif la construction de plusieurs unités. Le promoteur Jean-François Corbeil souhaite continuer de développer dans sa région et travaille présentement plusieurs projets de logements abordables pour les ménages à faible revenu, afin de contribuer à rattraper l'important retard dans le développement des logements abordables. Il est possible d'en apprendre plus sur *Hestia Groupe Immobilier* en visitant le [site Internet](#) de l'entreprise.



Source :

Jean-François Corbeil,
Président
Hestia Groupe Immobilier

Information et gestion des entrevues :

Audrey Leblanc
Conseillère en communication
BEAUDOIN relations publiques
Tél. : 819 840-2829, poste 303
audrey@beaudoinrp.com